

128	UTBM Service communication	L'Est Républicain	14 octobre 2022
		Montbéliard	Aire urbaine - je vais au boulot à vélo

BILLET

« Je vais au boulot à vélo » : le monde ne suffit plus...

Symboliquement, les membres de VéloCité en rêvaient : engranger 40 075 kilomètres, à savoir la circonférence de la Terre. A l'arrivée, les participants de l'opération « Je vais au boulot à vélo » ont mis le très grand braquet pour culminer à un total de 42 406 kilomètres.

De quoi ravir Odile Joannes, la présidente d'une association qui milite pour le recours au vélo, comme alternative à la voiture : « Nous n'avions jamais fait autant. La mayonnaise a vraiment pris avec beaucoup d'équipes qui ont joué le jeu ». Les chiffres (dévoilés mercredi lors de la remise des prix) le démontrent.

Avec 57 équipes inscrites, 283 participants, 3029 trajets effectués, la progression est considérable. À titre de comparaison, l'an dernier, 49 équipes avaient pris part au challenge avec 268 participants, 2158 trajets mais un total très inférieur avec seulement 26 765 km parcourus. Quatre catégories étaient en lice en fonction du nombre de salariés. Dans ce domaine, les lieux de savoir et d'enseignement montrent clairement l'exemple puisque l'UTBM et le collège Lou-Blazer s'imposent respectivement dans la tranche + 101 salariés et chez les 51 à 100. Les lauréats ont reçu un « pédalier d'or ». Histoire de les inciter à pédaler encore plus fort et à repousser les limites, les frontières.

S.B.



L'opération « Je vais au boulot à vélo » n'avait jamais connu un tel succès.

Photo d'archives ER/Lionel VADAM